

Es evidente que debemos actuar de manera urgente y decisiva. Es imperativo impulsar propuestas que fomenten el uso de energías alternativas como la solar, eólica y mareomotriz. Estas no solo ofrecen una fuente más limpia de energía, sino que también proporcionan la oportunidad de auto-generación, reduciendo así la dependencia de fuentes tradicionales y costosas.

Valdivia posee un potencial significativo para implementar estas tecnologías renovables, aprovechando el conocimiento y la capacidad investigativa de nuestras instituciones educativas y centros de investigación locales. La instalación de paneles solares en edificaciones públicas y privadas, la explotación del potencial eólico y el estudio de las mareas son solo algunas de las iniciativas que deberíamos explorar y desarrollar.

Me comprometo a liderar este esfuerzo y trabajar incansablemente para implementar propuestas y mecanismos que puedan mitigar estas situaciones con las herramientas que tengamos a nivel local y así mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y promover un desarrollo económico sostenible y equitativo.

Agradezco de antemano la atención a esta urgente problemática y quedo a disposición para cualquier

consulta o iniciativa que surja de esta carta.

Eduardo Berger Silva
Candidato a Alcalde por Valdivia
Conglomerado Chile Vamos
(RN-UDI-Evopoli)

Fuentes de energía alternativa

● Nos preocupa el incremento en el costo de la energía eléctrica en Chile, fenómeno que golpea severamente los bolsillos de las familias y emprendedores, especialmente aquí en Valdivia.

Como candidato a alcalde de nuestra ciudad, he podido ver y percibir en terreno lo duro que ha sido el este tema para las vecinas y vecinos.